

La ciudad, presente en Internet a través de la página web del Ayuntamiento

Se puede conectar a través de la dirección www.guada.com

A.M.R. Guadalajara

La ciudad ya está presente en la Internet. El Ayuntamiento ha puesto en marcha una página web en la que se ofrece toda la información sobre la ciudad. Para acceder a ella, los usuarios de la red deberán teclear la dirección www.guada.com. En la pantalla del ordenador aparece la página principal con una gran fotografía del Palacio del Infantado, un saludo del alcalde y una serie de iconos que permiten acceder a datos sobre el Ayuntamiento, patrimonio, actividades, información y ocio, no sólo de la capital sino también de los barrios anexionados.

La página se actualizará periódicamente y a ella podrán suscribirse las personas que lo deseen.

Buena respuesta a la jornada de prevención de riesgos de la APEC

Los constructores abogan por crear una mancomunidad de servicios

ANA MARÍA RUIZ. Guadalajara

La jornada sobre la Ley de Prevención de Riesgos Laborales organizada por la Asociación Provincial de Empresarios de la Construcción (APEC), que se celebró el martes, tuvo una buena aceptación, con el salón de actos de la Cámara de Comercio prácticamente repleto de público. Dicha jornada se enmarca dentro de una serie de actuaciones que está llevando a cabo la APEC en Gua-

dalajara para crear conciencia, tanto entre los trabajadores como entre los empresarios, de la importancia del cumplimiento de la Ley y de la prevención de la siniestralidad laboral en el sector, que en el mes de octubre registró 65 accidentes leves, uno grave y ninguno mortal, situándose por debajo de los sectores servicios e industria.

Según ha afirmado el presidente de la APEC, Fermín Sánchez, los primeros

perjudicados por los accidentes laborales en la construcción, además de los trabajadores, son los propios empresarios, para los que supone una carga económica hacer frente a las bajas y elaborar los planes de prevención exigidos por la Administración regional.

La APEC, que cuenta con 100 asociados de los cerca de 300 constructores de Guadalajara, ha hecho un llamamiento a las empresas, en su mayoría py-

mes, para constituir una mancomunidad de servicios a fin de que esta entidad realice todas las gestiones de evaluación de riesgos y elabore los planes de seguridad de las empresas de forma gratuita. Fermín Sánchez ha asegurado que la mancomunidad sería muy útil en una provincia como Guadalajara caracterizada por la dispersión, que desanima a los empresarios a asociarse al estar la sede en la capital.

El Consejo de Cooperación destina 30 millones al Tercer Mundo

Aprueba ayudas para diez proyectos

REDACCIÓN. Guadalajara

El Consejo Municipal de Cooperación al Desarrollo ha aprobado la distribución de 30 millones de pesetas para la ejecución de diez proyectos en países subdesarrollados que se destinarán al apoyo productivo de la ganadería camellar lechera en el campamento de refugiados de Tinduf (Argelia); el desarrollo de 60 microempresas avícolas para mujeres en Cambita (Garabito), la construcción de una escuela internado para estudiantes indígenas en Gujarat (India), apoyo rural para una escuela familiar agrícola en Bahía (Brasil) y ayuda al menor de la diócesis de Jequié, también en el estado de Bahía.

Igualmente se han aprobado cuatro ayudas que se destinarán a paliar las situaciones de catástrofe en China, Africa, República Dominicana y Honduras.

El Ayuntamiento derruirá la casa inclinada de la Antigua

ANA MARÍA RUIZ. Guadalajara

La Comisión de Contratación celebrada el pasado miércoles aprobó el pliego de condiciones para las obras de demolición del edificio situado en el número 2 de la calle Cardenal González de Mendoza, junto a la plaza de la Antigua, fácilmente reconocible porque con el paso

de los años ha sufrido una gran inclinación y se encuentra «despegado» del inmueble contiguo. El precio de salida se ha fijado en 10 millones de pesetas y, de momento, deberá ser costado por el Ayuntamiento debido a que los vecinos denunciaron al Consistorio al considerar que la inclinación co-

menzó tras las obras de remodelación de la plaza de la Antigua. El Tribunal Superior de Justicia de Albacete ha dictado sentencia obligando a la Administración municipal al derribo y al pago de las indemnizaciones. La sentencia se ha recurrido.

Según han informado fuentes municipales, el TSJ

establece que ha de nombrarse un perito que determine de quién es la responsabilidad de los desperfectos que sufre el edificio, que el Ayuntamiento achaca a un error en la construcción.

En 1991 el edificio fue desalojado y las familias tuvieron que ser realojadas en otras viviendas.



TRADICIÓN Y CALIDAD EN SU REGALO

En una época de elevado desarrollo tecnológico y un ritmo de vida acelerado, todos agradecemos el paréntesis de la Navidad. Un tiempo que dedicamos a los seres queridos, la amistad y la gratitud.

Si quiere tener un Detalle de Calidad, como cada año nuestra División de Navidad le ofrece la mejor selección de productos. Los tradicionales Lotes, Cestas y Bandejas de Mimbre, el mejor surtido de quesos, jamones y embutidos, así como los inmejorables vinos y licores de renombradas regiones vinícolas de España para completar diferentes selecciones adecuadas a cada una de sus necesidades.

Solicite ahora nuestro catálogo y realice sus pedidos por teléfono o bien, visitando nuestra **Exposición**. En ella disponemos de un amplio surtido de productos que nos permite, si usted lo desea, confeccionar regalos especiales no incluidos en catálogo.

PARA SOLICITAR NUESTRO CATÁLOGO O REALIZAR PEDIDOS LLAME A LOS TELÉFONOS:

949 20 16 00 - 20 25 11



román garcía romo s.a.

C/ Julián Besteiro, 23 • Guadalajara. • Tel.: 949 20 16 00 - 20 25 11

